

La eldense Ana Oncina recibe en Japón el Premio de Plata del 17º Premio Internacional MANGA

07/03/2024



Ana Oncina recogiendo el premio.

Ana Oncina recibió el Premio de Plata del 17º Premio Internacional MANGA de Japón por su obra *Just Friends* en una ceremonia celebrada en Tokio el pasado 5 de marzo. La Ministra de Asuntos Exteriores Yoko Kamikawa hizo entrega del diploma acreditativo, mientras que la presidenta del comité de selección del certamen y autora de manga Machiko Satonaka le dio el trofeo.

En el discurso de aceptación Oncina rememoró su pasión

desde niña por el manga y la cultura japonesa, y tuvo palabras de agradecimiento para su pareja, familia y amigos y, especialmente, para todos sus lectores, haciendo asimismo referencia a los colegas de la industria del cómic, a quienes definió como “una fuente constante de inspiración”.

Aseguró que “este premio no solo es para mí, sino para todos aquellos que han sido parte de mi viaje artístico”, añadió, además de apreciar el galardón como

impulso para esforzarse más y superar sus límites creativos.

El Premio fue creado en 2007 por el Ministerio de Asuntos Exteriores de Japón y honra a los artistas de manga que contribuyen al desarrollo de esta cultura en el mundo. En esta edición la artista competía con un número récord de obras, 587, procedentes de 82 países y regiones, ambas cifras récord de la historia del certamen. Oncina fue, junto a la murciana Ana C. Sánchez, seleccionada como Premio de Bronce

por Limbo, los únicos galardones de toda Europa de este año.

Charla en la Universidad de Alicante

Ana Oncina ofrecerá una conferencia en la Universidad de Alicante el próximo 21 de marzo bajo el título *Viajar a Japón a través de la narrativa gráfica* que también podrá verse de forma online. Le acompañará Flavia Bernárdez y hablará sobre su viaje a Japón para la entrega del Premio, así como de su obra y proceso creativo.